

raion quedar autorada." Se levanto la sesion a las nueve y media.
Salon del Inst.º med.º val.º 16 de Noviem.º 1856.

El Presidente

El Secio. de gobierno

Dr. M.º Vazquez

Seo. present.º

Sesión general del día 24 de Noviembre del 1856.

Fillet.

Presidencia accidental del Sr. Fillet.

Asasoria.

Se dio principio á las 9 con la lectura del acta de la anterior

sesion. que fue aprobada. A las 9 y 1/2 se dio lectura de las propuestas para

Andreu Socies correspondiente de los Sres. D.º Jaime Luis Jarama, D.º Antonio

Soles y Jango, Diego, y D.º Antonio Morcas, previa votacion, con admitidos. Se lee

Madrid. la propuesta para Socio correspondiente de D.º Eduardo Castorela

Castell. Dr. en Medicina, 2.º Profesor de Sanidad Naval en el cuerpo de Sanidad

Valaquet. presidente en Cartagena, y queda sobre la mesa. Se da cuenta de

el Hapout. las comunicaciones siguientes: de la Com.º central de vacunacion,

Velazquez. dando cuenta de haber principiado sus sesiones: de D.º Manuel Vester

dando las gracias á la Corporacion por el obsequio funebre que dió

el Inst.º en el dia designado á su hijo D.º Juan Coll.º (P.º E.º P.º D.º); de la

Com.º de feglamento, y de la de Vacunacion acompañando sus respo-

sivos informe y memoria; y acordó se han en sesion acord.º del

felicitamiento del Socio de Mérito Sr. Viced.º Auxiliar), acordandose se

de el por unánime nombre de la Corporacion á la familia del finado. Se

quiere el Socio de gobierno bajo la sollicitud de D.º Antonio

Blain Socy, cuya que pedía á este Inst.º le accorcion con algun

donativo para poder reunir la cantidad necesaria para tomar

el título de licenciado en Med.º y Cir.º cuyo título no poseia por

falta de recursos. La Junta genal. despues de compadecer la triste

situacion del exposante, acordó no poder complacerle por motivo

de hallarse con pocos fondos la Corporacion, y no quedar cuenta á

sus Socios con donativos voluntarios. El Sr. Fillet hizo presente

que desearia que cuanto antes pudiese la Corporacion, satisfacer

el inquietante del salon que ocupa, en atencion á hallarse sin recur-

104 la Biblioteca de la 1.^a Escuela de Cirujía. La Junta genl. des-
pues de las aclaraciones hechas por el Sr. Asesorado y visto su dictamen
que se agregue al salón la habitación conigua a este, acordó y abona
mucho antes el edificio que se adenda; y a propuesta del Sr. de go-
bierno se acordó igualmente oficiar a la Comisión de fomento para
que se sirva informar lo que mejor estuviere sobre la propuesta del Sr.
Madia. Por moción hecha por el Sr. de correspondencia, se acuerda
recibir la pliegos dirigida a este Inst. de vales 1846. Obviamente
se da cuenta de la memoria del Sr. Colchón Fernandez sobre el có-
lera, y se acuerda pasar al archivo. —

De lo veniente se veion a los nueve y media.
Salón del Instituto med. val. 18 de noviembre 1846.

El Presidente accidental =

El Secretario de gobierno =

D. M. Velazquez

En presente.
Lopez D. Salvador.
Secret.

Junta general científica del día 29 de noviembre de 1846.

Presidencia del Sr. Vice-Presidente.

Se dio principio a las 6 y $\frac{1}{2}$ con la lectura del acta de la anterior
sesión y luego, que fue aprobada. Leída segunda lectura de la propuesta para socio co-
rrespondiente de D. Eduardo Rectorch D. en Medicina, previa votación es
admitido. Se lee la propuesta para socio correspondiente de D. Vicente Jorroy
y Roland Lic.^o en Medicina y C. residente en Sevilla, suscrita por los Sres. etc.
Pastor, Domingo D. C. y Velazquez, y queda sobre la mesa. Se da cuenta
de dos comunicaciones de la Comisión de fomento, manifestando quedar en
espera de los oficios dirigidos por el Sr. de gobierno para recibir el salón
Domingo D. C. a la Junta provincial interina de la alianza de los cleros médicos, y con-
sultando sobre agregar al salón la habitación conigua a este; y
oficiando contestar a este último punto de un modo. Se da cuenta de
haberse recibido otra memoria para el concurso, sobre estudios acerca de
Marsch del Sr. para. El Sr. de gobierno da igualmente cuenta del oficio dirigido por el Sr.
Mafont. D. Juan B. Peret, haciendo algunas preguntas sobre
Velazquez. Manifiesta reglamentarios; y se acordó pasarse a la Com. de Reglamento
para su informe. Perificado el Sr. de la serie que debiera renovarse por